
Выступление главы Глушковского района П.М. Золотарева на мероприятии, посвященном открытию
многофункциональной спортивной площадки

Уважаемый Александр Николаевич! Уважаемые учителя, родители, гости! Дорогие ученики!
 Сегодня в жизни Глушковской школы большое и радостное событие. Мы открываем прекрасную
многофункциональную спортивную площадку.
Это сооружение возведено всего за полгода. По своей функциональности площадка находится на
уровне лучших спортивных площадок области. В летнее время школьники могут здесь заниматься
командными видами спорта – играть в футбол, баскетбол, волейбол, а зимой она может быть
переоборудована для занятий зимними видами спорта.
В современной спортивной площадке наши дети нуждались давно, и мечта глушковцев сбылась. Ее
аналогов в Глушковском районе не существует, однако уже в текущем году в Теткинской средней
школе № 1 имени Аркадия Бочарникова будет возведен такой же объект.
Александр Николаевич, Вы неоднократно указывали нам на необходимость приобщения молодого
поколения к занятиям физкультурой и спортом. Поддержку федеральных и областных властеймы
ощутили на деле. Огромное спасибо Вам и руководству Газпрома за столь значимый подарок детям.
Сегодня мы не только открываем спортивную площадку, приступаем к строительству аналогичной в
поселке Теткино, но и планируем реализовать еще более масштабный проект – строительство
физкультурно-оздоровительного комплекса с двумя бассейнами.
Истоки высоких достижений глушковских спортсменов – в развитии массового физкультурного
движения.
Для этого в районе создана хорошая материально-техническая база, которая насчитывает58
спортивных сооружений, в том числе1 стадион, 23 спортивных зала, 21 футбольное поле.
Администрацией района принимаются меры по улучшению условий для занятий физкультурой и
спортом в общеобразовательных школах – приобретается спортивное оборудование, произведены
ремонты в спортивных залах школ. Эта работа будет продолжаться в дальнейшем.
Только таким образом мы сможем обеспечить подлинную массовость физкультурно-спортивной
работы, что позволит решить множество наболевших проблем, связанных с оздоровлением
населения.
Приоритетом для нас является гармоничное развитие детей и молодежи. В этом плане новые
спортивные сооружения станут достойной альтернативой многим сомнительным местам проведения
молодежного досуга.
Главная наша гордость – это спортсмены, достойно выступающие на районных, областных и
всероссийских соревнованиях. Они показывают высокие результаты и одерживают победы. В основе
этих побед добрые традиции районного спорта, частью которых являются летние и зимние районные
спартакиады.
Именно они дают возможность проявить себя начинающим спортсменам и физкультурникам из самых
разных уголков района.
Отмечу самые яркие победы наших спортсменов. Во всероссийских соревнованиях по легкой атлетике
на приз заслуженного мастера спорта Советского Союза по легкой атлетике,  Татьяны Зеленцовой
чемпионом в двоеборье на дистанциях шестьсот и тысяча метров среди юношей стал Максим
Ивахненко, второе место в этом же двоеборье и возрастной категории занял Артем Усов.
Который год своими победами радуют глушковские туристы. Так, сборная команда района является
неоднократным чемпионом областных турниров, соревнований центрального федерального округа
России по спортивному туризму, спортивному ориентированию и школе безопасности.  Особых
успехов в личном зачете добились спортсмены-туристы Евгений Кошарный и Наталья Данилова.
Сборная команда Глушковского района в апреле 2013 года заняла третье место в областных
соревнованиях по настольному теннису.
Мы гордимся нашими земляками - Игорем Тяжкоробом, серебряным призером чемпионата мира и 
чемпионата Европы по бегу на сто километров, многократным чемпионом и призером чемпионатов
мира и Европы в командном зачете, Олегом Волохатых – вице-президентом Пермской федерации
боевого самбо.
 

Дорогие глушковцы!



 
Я уверен, что новая спортивная площадка – станет дополнительнымстимулом развития физкультурно-
оздоровительного движения в районе.
Поздравляю вас с праздником, желаю вам отличного настроения, новых спортивных результатов. И
хочу, чтобы этаплощадка служила долго и служила на благо нашего спорта, на благо наших детей.
Всего вам самого хорошего!
 


